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会  議  録 

名   称 令和４年度 第２回坂戸市商工業ビジョン審議会 

開 催 日 時 
 令和５年３月１７日（金） 

 午後３時００分 開会・３時５５分 閉会  

開 催 場 所 坂戸市役所３階 ３０３・３０４会議室 

出 席 者 

の 氏 名 

鈴木 雅勝 会長、鏑木 惠美 委員、髙橋 佑輔 委員 

武藏 清貴 委員、赤澤  完 委員、房野  洋 委員 

関口 紀嗣 委員、吉野 裕太 委員、平   茂夫 委員 

山科  博 委員、石津 誠一 委員、山﨑 隆一 委員 

浅尾 貴子 委員、上野   暁 委員、宮﨑 信二 委員 

欠 席 者 

の 氏 名 
 なし 

傍聴人 １名 

事務局職員

の職・氏名 

環境産業部 石坂部長、浅野次長 

環境産業部 商工労政課 渋谷課長、井上課長補佐、髙橋主任 

木下主任 

業務委託受託者：埼玉りそな産業経済振興財団 棚沢・宇田・萩原 

会 議 次 第 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議題 

（１）消費者・事業所アンケート、事業所ヒアリング結果について 

（２）坂戸市の商工業の現状と課題について 

（３）その他 

４ 閉会 

配 布 資 料 

資料１ 坂戸市商工業ビジョン審議会資料 

資料２ 第２次坂戸市商工業ビジョン 消費者・事業所アンケート 

事業所ヒアリング調査報告書 

資料３ 統計からみた坂戸市の現状 
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議 事 の 経 過 

発 言 者 議 題 ・ 発 言 内 容 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

    審議会出席状況：委員１５人全員が出席 

審議会の成立 

 

２ あいさつ 

    皆様こんにちは。城西大学の鈴木でございます。 

    私事ではございますが、本日は本学の卒業式、学位授与式でござ

いまして、１１時から１時間半程執り行われましたが、坂戸市長に

来ていただきまして、エネルギッシュなご発言を１０分程いただ

き、ありがとうございました。 

本日は第２回目ということで、昨年１０月１７日に第１回の審議

会をさせていただきまして、今日は埼玉りそな財団のアンケート調

査の結果を聞かせていただく会となっています。大学でよく講義を

行いますが、日銀の黒田総裁が物価安定の目標として、消費者物価

の前年比上昇率２％を１０年間掲げてきた中、２％以上、上がりま

した。日銀の目標がクリアできて、万々歳になるところ、世の中シ

ーンとしてしまっています。その理由について、答えられる学生も

いれば、答えられない学生もおります。コロナの影響もございます

が、ウクライナでの戦争の影響もあり、色々なことを含めて物価が

上がっている一方、賃金が全く上がっておりません。昨今、大企業

においては基本給を底上げするベースアップが満額回答ということ

も聞きますが、中小企業では８割方の中小企業はアップできるけれ

ども、２割の企業は難しいとの新聞報道もあります。 

    日本中が苦しい中、少子高齢化の影響、一番はそこかと思います

が、そんな昨今でございます。そうすると､国のトップダウン型の

政策で、良い政策を総理にお願いして実行していただくのも大事で

すが、地方からボトムアップというか、選ばれる政策・都市になっ

ていくために、坂戸市のような１０万人程度の都市が全国のお手本

となる政策を打ち立てていく必要があるかと思います。 

また、私事の話になってしまいますが、昨年の審議会を行った頃

に、知り合いの３０代前半のご夫婦が､この東側に引っ越して来ら

れて、何故坂戸を選んだのですかと聞いたところ、職業柄都内にす

ぐに出られる近さが必要であったことと、マンションではなく戸建

の家を建てたいということで、その２つの条件を加味すると､丁度

この坂戸市がマッチしたということでした。この人のケースは偶然

かも知れませんが、そういった若い人達に選んでいただけるような

政策を捻出していく必要があり、それには、やはり今日のような地

場の皆様のご意見を集約して、斬新な政策を打ち立てていかなけれ

ばならないと考えています。 

今日は楽しみに参りましたので、よろしくお願いいたします。 
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事務局 

 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

（りそな） 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

事務局 

（りそな） 

 

会長 

 

 

委員 

 

 

事務局 

（りそな） 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

   以後の進行につきましては、坂戸市商工業ビジョン審議会条例第 

  ６条第１項の規定により、鈴木会長にお願いします。 

 

    ただ今より、議事を進行させていただきます。 

３  議題 

（１） 消費者・事業所アンケート、事業所ヒアリング結果について 

事務局より説明願いたい。 

 

埼玉りそな産業経済振興財団より説明 

 

 

    消費者・事業所アンケート、事業所ヒアリング結果について、 

ご意見・ご質問はあるか。 

 

    （意見・質問なし） 

 

    消費者・事業所アンケート、事業所ヒアリング結果については以

上としたい。 

 

（２） 坂戸市の商工業の現状と課題について 

事務局より説明願いたい。 

 

埼玉りそな産業経済振興財団より説明 

 

 

坂戸市の商工業の現状と課題について、ご意見・ご質問はある

か。 

 

    事前に配布された資料と本日配布された資料はどこが変更になっ

ているのか。 

 

Ａ３ペーパーについては、例えば P.１２の大規模小売店舗の状況  

の表を差し替えさせていただいた。また、P.１３の一部文言を削除

しているところがあるが、大きく変更はしていない。統計からみた

坂戸市の現状についても、大きく構成を変えたわけではなく、一部

表現などを修正している。 

 

現状の確認ですが、Ａ３資料の P.１２、坂戸市の現状の P.２

０、太字のゴシック文字の商店街３つは新設されたということで良

いか。上の２つは合併したのかと思いましたが、最後の大家商店街

は合併したところがなく、新たにできたように見えます｡ 

 

 

 



4 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

    本町三和会は、三和会商工振興会から名称が変更となった。北坂

戸けやき通り商栄会は、薬師町商店会と芦山町商店会が合併となっ

た。大家商店会についても、商工会の支部に属していたいくつかの

団体が大家商店会となり、今回新たに掲載したものとなっている。 

 

他にご意見などあるか。 

坂戸市の商工業の現状と課題については以上としたい。 

 

（３） その他について 

事務局よりお願いしたい。 

 

    次回審議会予定について、第３回商工業ビジョン審議会について

は６月２６日（月）１５時を予定している。 

議題については、庁内検討委員会を挟み、商工業ビジョンの素案

について皆様に議論していただきたいと考えている。少々先の予定

にはなるが、皆様におかれましては予定の確保をお願いしたい。 

 

    他に皆様からご意見などあるか。 

    （特になし） 

     

    議事終了 

   

４ 閉会 

 


